

Hermano mayor ...

Publicado por: alentejana

Publicado el : 11-6-2012 13:21:13

. El Junior está tomando el sol en esa posición que es muy, estómago y extremidades alargadas, pero hoy no está en su día, algo que le quita la paz de la mañana a meditar en las consecuencias que traerán los actos de su hermano mayor.

Hermano siempre ha considerado a un amigo mucho más allá de los lazos de sangre, la sangre no siempre hablan más alto cada vez que medita sobre las relaciones familiares y los numerosos retrasos que a veces estas condiciones de transporte diferentes, concluye que muchas familias están destrozadas por la codicia excesiva y especialmente por los celos excesivos. En ella, a pesar de ser una familia desaparecida en la distancia, donde un miembro está afectado que otros responden a la llamada.

Una familia compuesta de padres de edad, dos hermanos y sus familias, y muchas tías y tíos, los derechos de algunos más que otros, que la vida condujo por los carriles dispersos, por no hablar de los primos de catrefada, la mayoría desconocidos, en su entero. Reflexiones de los tiempos modernos.

La envidia es el buitre que roe las entrañas de la envidia y la envidia de los.

La codicia excesiva la solapa que esconde el verdadero significado de la vida. Con estos pensamientos, junior buscando viajes inquietos con el paisaje circundante. Visitar la casa de la familia se dio cuenta de que, después de que su hermano no es exactamente lo que pensaba, y que todas las excusas que se reunió en los últimos años, con el fin de justificar su inacción, mientras que su capacidad de juzgar se destaca los errores de otros, fueron el resultado de un buen corazón luchando con las vicisitudes de la vida. Con esta mirada ternurento largo de las décadas, desde el momento en que eran niños hermano menor excusa de los muchos ataques contra la mala suerte que llamó a sí misma soberana.

No se ha estudiado, fue culpar a los padres que eran malos padres, especialmente su padre, los matrimonios mal que lo hizo bien eran culpa de los padres, una vida de indulgencia mostrada apariencias transitorias, fue culpa de los padres. Hasta su cuerpo deformado por la codicia precipitada, que no pudo resistirse a una vidriera de dulces, se hereda por vía materna. Júnior se disculpó con mirada de dolor, después de que su hermano era su mejor amigo. Pero algo había cambiado de la noche anterior, cuando llegó encontró a su madre y su padre abatido, le preguntó la razón para el arrepentimiento y comenzó a costar los mismos motivos que la boca del padre.

El hermano había estado en casa durante unos días, en otro conjunto de cadenas de duelo, gritó arrojando la madre - que no son nada, no puedo considerar a los padres que no hicieron nada para mí, nada de lo que siempre han vivido a la sombra de la pobreza, Odio a la gente pobre -. Poner esto los otros extremos sueltos en una maraña de las parcelas, Jr. puso en duda la existencia de su hermano, es cierto que algunos padres tienen o han tenido, somos pobres y sencillos, al igual que muchos otros pobres y sencillos, sino también Es cierto que en la casa de sus padres para comer el otro también, si un zapato para caminar, el otro también, si se había ido a trabajar a los demás la misma manera que lo eran.

Los dos hermanos continuaron creciendo la vida que quería sin que sus padres jamás pondría obstáculos, podría dar consejos, pero cada uno hace de su vida que conocen bien.

¿Cómo pueden los padres estar la causa de su su,, la mala suerte notorio, se casó cuando él quería, que se separaron cuando él sentía, se volvió a casar y desacoplar, mientras más joven y fue puesto en libertad de uno a otro matrimonio, él vivió la vida entre un bar y una discoteca, unos cuantos viajes a la playa y el cine, un montón de tiempo alimentada y financiada por los amigos

cercanos, siempre fue el período cuando él se escapó de trabajar con la excusa de que no había trabajo, podría beneficiar a este tiempo de libertad de cultivar y promover armando para una educación más amplia, pero no soñaba con ser modelo fotográfico y se perdió entre las posturas más o menos insidioso que condujo a nada, pero para llenar el ego del fotógrafo alegó, entre clics y violentamente fotos en blanco y negro. Pero la culpa de una década de la derrota, y sobre todo para ser un John Doe en los ojos de la sociedad, a pesar de su estado actual se siente cómodo, entonces era de los padres.

Esta y otras preguntas siempre se han preocupado Junior, pero cuando finalmente encontró a su hermano a entrar en un trabajo permanente a través de otro matrimonio de conveniencia, que se deshizo de un vistazo, respiró hondo, su hermano finalmente encontró la paz y la reflexión de esto fue que el pasado Pronto se casó nuevamente, esta vez con una mujer a la derecha, y la vida que podría darle el nombre y características deseadas. Esto fue seguido por años suave y tranquilo para una familia desaparecida en el acercamiento de las necesidades fraternales de cada uno. Estas necesidades que ayudaron a demostrar la capacidad de convertir a su hermano a sí mismo, todos los laureles de las ayudas previstas para la primera oportunidad para hacer de este estándar, Junior también cerró los ojos toda la evidencia de que la ayuda de su hermano a los miembros de la familia llevaron a cabo varias tan sutil, siempre huyendo de las responsabilidades en que la carga era demasiado pesada, fue la eliminación de las habilidades, pero ayudó con estruendo en el fondo, en un intento ridículo para llamar la atención del mundo sobre sí mismo. Y ahora el golpe final - no son mis padres, el mejor - eran malos padres y yo soy la víctima.

Junto a esta peregrinación as y empresas dudosas en los últimos meses con su hermano volvió a distribuir su tiempo inerte, tomó el junior tomar en serio a la pregunta la que siempre tenía un amigo que la sangre. Habla con él, finalmente, decir lo que siempre en silencio, sabe que será fatal para su relación, el hermano herido en su orgullo, nunca admitirá que los errores en su vida, desde un punto fuera de su yugo, y que esto no era herencia paterna, hablar constantemente se disculpó con su envidia oscuro, cada vez que alguien de sus relaciones era evidente. Y la cosa fue tomando forma alarmante, si algún miembro de la familia se atrevió a destacar, con independencia del acto. Esta envidia, que se manifestaba sutilmente minando todo y de todos con las afirmaciones infundadas e insinuaciones. ¿Le dice que para crecer como hombres y miembros de la comunidad, tenemos que agarrar los cuernos de la vida de frente, y se seca nunca, te dicen que a pesar de que reconoce todos estos defectos, también reconoce las virtudes, que son muchos, es que estos defectos son el yugo que el hombre nace, pero no todo el mundo sabe en torno a los obstáculos que nos han proporcionado como una raza. Estamos muy conscientes de nuestras verdades no reconocemos cuando nos miramos en el espejo, siempre en nuestra mente el halo angelical que nos adornamos con comodidad. Precisamente porque somos demasiado perezosos para quitar el yugo, y llevar con ella durante el viaje por tierra en la indulgencia malsano.

También le dirá que ella lo ama, que recuerda el tiempo que un niño, recuerda la ropa pasada de moda con la que vestían, y todo porque los padres eran pobres. Por encima de todo lo que dicen y también extrañaba mucho, pero no tan alta la carga de estos errores en la parte posterior de los demás.

Júnior se levanta, estira sus piernas y camina hacia la vieja casa, esperando a que dentro del vacío, el vacío instalado desde hace veinte años, cuando un acto niega conversaciones con su hermano. Mañana volverá a acostarse. Sí el sol, se extenderá erosionado por los miembros atroces, los campos y mira que sintió la presencia de los padres antiguos, una vez más darle las gracias por haberle dado la vida, y tal vez le ayudará a llegar a corazón del hermano mayor, sólo sabe que está vivo. Por ahora las dos siguen con vida, incluso cuando usted no sabe.

Mañana dirá el hermano y se arrepiente de no haberlo tenido como amigo, que señaló los errores, los errores se vuelven más ligeros cuando alguien señala que amamos, el respeto y el amor que es,

señalan los errores y virtudes en pie de igualdad. Júnior se enteró de que con los padres ancianos, los vecinos de los padres antiguos, los descalzos pobres y el alma lavada.

Júnior se pregunta cómo es posible que dos de las protestas de la misma olla se diferencian por el color de la arcilla que cubre las grietas de su uso.

Esa noche junior abrazó a los padres de edad, ahora se encuentran al lado del otro, hasta el peso de la arcilla, el aire que rodea las tumbas respira una certeza, muy cerca del principio que es el universo existencial donde la materia se convierte en polvo, el hermano menor Antigo entender que el defecto punto de saber de antemano cuál será el camino a la separación, es el vínculo que nos hace vibrante protestas de la olla de barro igual pero diferente. Defectos y virtudes todos llevamos, por lo que tenemos la suerte de encontrar uno que identifica los valores si son virtudes, y nos ayudan a mejorar la vida mientras se encuentran defectos.

Justo en ese momento será demasiado tarde para que el hermano mayor.

Antônia Ruivo